

# WARTA

## Forkopimda Wonosobo Mengggelar Latihan Menembak

Ahmad Ridho - [WONOSOBO.WARTA.CO.ID](http://WONOSOBO.WARTA.CO.ID)

Jan 27, 2023 - 15:19



*Forkopimda menggelar latihan menembak bersama yang diselenggarakan oleh Polres Wonosobo yang diikuti oleh kepala instansi jajaran Pemda Wonosobo bertempat di lapangan Tanjungsari, Sapuran, Wonosobo.*

Forum Koordinasi Pimpinan Daerah (Forkopimda) menggelar latihan menembak bersama yang diselenggarakan oleh Polres Wonosobo. Latihan menembak juga

diikuti kepala instansi jajaran Pemda Wonosobo bertempat di lapangan Tanjungsari, Kecamatan Sapuran. Kegiatan tersebut dilaksanakan untuk mengasah kemampuan menembak sekaligus menjalin silaturahmi antar pejabat. Jum'at (27/01/2023).



Hadir dalam latihan tersebut antara lain Bupati Wonosobo H. Afif Nurhidayat, S.Ag, Dandim Kodim 0707/Wonosobo Letkol Inf Rahmat S.E.,M.Si, Kapolres Wonosobo AKBP Eko Novan Prasetyopuspito, S.I.K., M.Si., Ketua Pengadilan Negeri, Kepala Imigrasi, Sekda Wonosobo, seluruh PJU Polres Wonosobo, dan segenap kepala instansi dan dinas di lingkungan Wonosobo.

Saat latihan Kapolres menyampaikan bahwa latihan ini bertujuan untuk memperkuat sinergitas antar aparatur pemerintah baik itu Pemda, Kodim dan Polres. Sehingga pemerintahan di Wonosobo akan semakin solid dan masyarakat semakin sejahtera.



Latihan diawali dengan safety brief, pengenalan dan tata cara penggunaan senjata, serta peragaan tentang tata cara menembak yang benar dan aman. Segenap Forkopimda Wonosobo serta tamu.

Dandim 0707/Wonosobo menambahkan manfaat dari kegiatan menembak bersama ini digelar bukan hanya untuk salah satu bentuk mempererat jalinan silaturahmi serta memperkokoh sinergitas sesama Forkopimda di Kabupaten Wonosobo untuk kedepan yang lebih baik lagi, selain itu juga mengasah dan melatih kemampuan menembak. Dengan kemampuan tersebut diharapkan seorang pimpinan dalam mengambil keputusan haruslah tepat dan cepat.



“Kegiatan latihan menembak ini sangat bermanfaat sekali. Dimana, sebelum kita menembak, pikiran kita harus fokus terhadap sasaran, konsentrasi penuh, tidak ragu-ragu dalam mengambil satu keputusan sebelum melesatkan tembakan. Kemampuan tersebut sangat penting dan harus dimiliki oleh seorang pimpinan” Pungkas Dandim.